



BOLETÍN DE PRENSA

Embajada de los Estados Unidos de América

Mensaje del Gobierno de los Estados Unidos de América sobre Título 42 contra el COVID

Los Estados Unidos continúan expulsando migrantes que intentan ingresar al país sin la documentación apropiada de acuerdo a la norma de salud Título 42 contra el COVID.

De hecho, en estas últimas semanas, los Estados Unidos han aumentado los vuelos para repatriar a muchos de los migrantes a sus respectivos países de origen.

Aquellos que intenten ingresar ilegalmente, serán expulsados en cumplimiento de la ley. El intentar ingresar a los Estados Unidos ilegalmente no vale el riesgo al que expones a tu familia, tú bienestar o tu medio de vida.

Este fue un mensaje del Gobierno de los Estados Unidos.

3 de junio de 2022.